



## Las caras de la ciudad



### Alfredo Dagnino destaca la necesidad de un proyecto de regeneración

El grupo Jóvenes Profesionales Católicos y la Diócesis de Salamanca organizaron ayer una charla-coloquio programada bajo el título *Necesidad de un proyecto de regeneración para España*, y en la que intervino Alfredo Dagnino, presidente de Radio María, director general de la Fundación Intereconomía y representante destacado del Movimiento Pre-político de Regeneración Social. / ALMEIDA



### Taller 'Arte con chocolate' en El Tormes

La Fundación General de la Universidad, con la colaboración del grupo Mis Pollitos, celebró ayer en el centro comercial El Tormes el taller gratuito *Arte con chocolate*, dirigido a niños de entre 2 y 6 años. / ALMEIDA

### El Corte Inglés expone una colección de relojes exclusivos sobre Salamanca

El Corte Inglés presentó ayer una nueva colección de relojes exclusivos sobre la Universidad de Salamanca elaborada por el maestro relojero del centro comercial, Miguel Ángel Rodríguez Sánchez. Con una serie muy limitada de unidades, la colección está desarrollada con elementos de primer nivel, e irá acompañada por un libro sobre la iconografía macabra de la ciudad. / ALMEIDA



### La Semana de Oro llega a Los Jesuitas

La concejala de Mayores de Salamanca, Clarisa Molina, recibió ayer en la plaza central del parque de Los Jesuitas a los mayores que han participado en la Semana de Oro organizada por el Consistorio. / ALMEIDA



### 'Diplomados' en informática

El Ayuntamiento de Salamanca acogió ayer el acto de entrega de diplomas a los alumnos que han participado en el curso de informática. / ALMEIDA



### Fiesta infantil en el hospital

El colegio del Hospital Clínico de Salamanca celebró ayer su tradicional fiesta infantil de verano para todos los niños hospitalizados y los atendidos en otras áreas.



### Fin de curso en la guardería Picicitos

Los niños de la guardería Picicitos, situada en el barrio de Prosperidad, celebraron el pasado jueves la fiesta de fin de curso. Ataviados con el típico gorro universitario, vivieron en primer persona lo que supone el tan esperado fin de curso. / J. M. GARCÍA